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また言論統制・情報隠匿なのか？ 2011/04/05 07:00 

 菅内閣・民主党政権、赤っ恥！ 

  

  放射性物質拡散予測、気象庁計 

  測するも発表無し、ドイツが配信？ 

  
 菅内閣・民主党政権による言論統制・情報隠匿の実態の一つがまた明らかになった。読売新聞がネットで四日午後、「日本で

公表されない気象庁の放射性物質拡散予測」の記事を配信、ドイツ気象庁が流している予測の画像を報じると、夕方には枝野

官房長官が「公表すべきだった」とコメント。そして夜になると「放射性物質の拡散予測、気象庁に公表を指示」と記者会見で表明

したというニュースに変わった。 
  
 ドイツ気象庁が配信している画像は、下のキャプチャー画像をクリックしてもらえば見ることが出来る。六時間毎に放射性物質

がどのように拡散するのかを予測しているものだ。この予測の基礎データはどこから得ているのか私は不思議だったが、なんと

元は日本の気象庁。気象庁は地震発生以来、毎日一回から二回、拡散予測を計算していたが、発表していなかっただけで、海

外の気象庁がこのデータにより画像を提供していたというわけ。 
  

 
 読売新聞4月5日朝刊1面の記事 

部分スキャン画像（クリックでネット記事） 
  
 日本で公表されない気象庁の放射性物質拡散予測 
 東京電力福島第一原子力発電所の事故で、気象庁が同原発から出た放射性物質の拡散予測を連日行っているにもかかわら
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ず、政府が公開していないことが４日、明らかになった。 
  
 ドイツやノルウェーなど欧州の一部の国の気象機関は日本の気象庁などの観測データに基づいて独自に予測し、放射性物質

が拡散する様子を連日、天気予報サイトで公開している。日本政府が公開しないことについて内外の専門家からは批判が上が

っており、政府の原発事故に関する情報開示の在り方が改めて問われている。 
  
 気象庁の予測は、国際原子力機関（ＩＡＥＡ）の要請に基づくもの。国境を越える放射性物質汚染が心配されるときに、各国の気

象機関が協力して拡散予測を行う。 
  
 同庁では、東日本大震災当日の３月１１日から毎日１～２回、拡散予測を計算している。具体的には、ＩＡＥＡから送られてきた

放射性物質の放出開始時間や継続期間、どれくらいの高さまで上ったかを、風向きや天候など同庁の観測データを加えた上で、

スーパーコンピューターに入力し、放射性物質の飛ぶ方向や広がりを予測している。 
（2011年4月4日14時30分 読売新聞） 

  

 
放射性物質の拡散予測（6日0時を想定） 

＝ドイツ気象局ホームページより（画像クリックで同サイトへ） 
  

 以下にニュースのテキストリンクを貼ったが、4月2日に朝日新聞が「放射性物質予測、公表自粛を 気象学会要請に戸惑う会

員」というニュースを報じている。その元となった気象学会による予測自粛要請のPDFファイルも見て欲しい。この日付が3月18
日だ。その前日に参議院で問責決議案をうけて官房長官を辞任した仙谷由人が、信じられない人事で再び官房副長官に復帰し

ている。 
  
 仙谷由人といえば、海上保安庁が撮影した尖閣ビデオを「国家機密」としてとうとう公表しなかった危険人物であり、今回も復帰

早々、「国民を不用意に不安に貶める」事を理由に言論統制・情報隠匿を図っていた疑いが強くなった。ただ、この件が表面化し

たのは、海外にまでは強要できなかったからで、現在の民主党政権の非常識さが再び浮き彫りになったといえそうだ。間抜けと

いうか、バカみたいだ！。 
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 気象庁、拡散予測国内で公表せず  

  
・放射性物質拡散予測、気象庁に公開を指示 4/4  
・気象庁拡散予測「公表すべきだった」…官房長官 4/4 
・日本で公表されない気象庁の放射性物質拡散予測 4/4 
・放射性物質予測、公表自粛を 気象学会要請に戸惑う会員 4/2  
・放射能の影響予測、自粛を 日本気象学会 3/18 
   

-----------------------------------------------------------------------  

阿比留さんＧＪ、頑張れ！ 

 
産経新聞4月5日6面の記事、部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
（前略）「ややもすれば取材を受けることによって政権運営が行き詰まるという状況も何となく感じている」。これは昨年６月、首相

が就任記者会見で語ったセリフだ。要は、国民に原発事故への対応や将来の復興ビジョンを自らの言葉で語るという首相の責

務を果たさず保身を優先させているだけではないか。 
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 首相は就任時、原則１日２回が慣行だったぶらさがり取材を明確な理由も説明せず１日１回に減らした。昨年６月の参院選公

示日以降も２週間にわたりぶらさがり取材を拒否した。「民主主義とは期限を区切った独裁だ」と明言してはばからない人なのだ

からさもありなん。だが、その帰結として首相には常に「保身」と「隠蔽（いんぺい）」がつきまとう。日本が危機を迎えている今だか

らこそこんな人に首相は任せられない。（阿比留瑠比） 
  
  

祈りを捧げながら歩く僧侶 

 
産経新聞4月5日20面の記事スキャン画像 

  
・菅内閣のもとでは連立はあり得ない！ 西田昌司超人大陸動画。 
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タグ： 放射性物質拡散予測  気象庁計測  発表無し  ドイツ気象庁  公表自粛を  気象学会要請に戸惑う会員  言論統制・情

報隠匿   

  
自宅近くの神田川の桜。まだ五分咲きの状態です。 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(57) 

コメント(57) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/05 07:33Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 

 
【主張】閣僚増員 連立の前に国づくり語れ 

 
 大震災や原発事故を受けた民主、自民両党の「大連立」構想が再燃している。菅直人

首相が復興について与野党で協議したい考えを示したほか、岡田克也幹事長も「すべて

の政党の力を借りてやればいい」と述べている。 
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 ４日には民主党の安住淳国対委員長が、閣僚３増員に必要な内閣法改正への協力を

各党に呼びかけた。増員で浮いた閣僚枠を自民党などに提供する考えのようだ。自民党

内にも容認論が少なくない。 

 
 国難を与野党で乗り切る態勢を話し合うことは必要だ。だが、協力の前に国家ビジョン

をどうするのか。その論議がさっぱり聞こえてこない。政策論議と合意を抜きにしての「大

連立」は国民から理解されまい。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110405/stt11040503050003-n1.
htm 
 
・現在の内閣温存に繋がる連立は絶対反対。国益は打倒菅・民主党政権あるのみ！ 

2011/04/05 10:45

Commented by すずめめだか さん 

今朝の阿比留さんの記事と花うさぎんの意見に大きく賛同です。 

 
これ以上国難を広げないために怪しい連立は反対です。 

 
この緊急時だからこそ甘い言葉にだまされて、身ぐるみ剥がされぬ慎重さが必要なので

は。 

 
平成の児玉源太郎、後藤新平は今どこに。 

 
 

 

2011/04/05 10:49

Commented by yohkan さん 

 
まさに菅内閣の赤っ恥。こいつら民主党にとって、国民とはコントロールすべき

無能な一般大衆なのでしょう。国民に情報を開示しようなんて気すらないので

す。情報隠匿と密室政治しか出来ない政権は、成熟した民主主義国家には不要です。な

ーにが連立だと、腹立ちます。 

 
写真、お上手ですね。青空に桜、素敵です。  

 

2011/04/05 10:52Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
気象庁観測放射線量飛散データーはある。海外には公表している。日本へは公表せず

＝政府の隠ぺい指示は明確でしょう！！！！！ 

 
自民党政権時には情報隠ぺいだの騒いでいた馬鹿民主党が、政権取ったらなんと、旧ソ

ビエト並みの秘密主義が明らかになった！！！！！ 

 
自民党時代とは比較にならない程の国民の安全と健康を全く度外視してパニックになら

ないことに重点を置く政権とは一体何だ！！！！！ 

 
これは最早、国民（市民なんてもんじゃーない！）が民主党政権ブっ倒す国民運動にまで

盛り上げないと日本は溶融してしまいます！！！！！ 

 
花うさぎさん、保守派全会統一で国会取り巻き１００万人やりましょうよ！！！！！！  

 

2011/04/05 11:03Commented by tropicasso さん 

連投です。 

 
大連立なんてありえません！ 

 
やるとしても、２０１１年度予算抜本見直し（復興財源作り、マニフェスト完全中止、子供手

当中止等）、自民が要求するポストを無条件明け渡しなら時限的には可能性はゼロでは

ないでしょう。 

 
しかし、鬱病症状の菅チョクトは受けても、枝野、岡田が応じないでしょうから、民主党が

政権与党なんだから全責任をもって遂行するしかありません。 
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自民党は在野で独自に救援をすれば宜しい。 

 
ＰＳ） 自民党でも古賀、谷垣、森辺りは大連立支持でしょう！？ つまり、リベラルという

のは発想が一緒なんですね。安倍さんは人道的観点で期限限定と言っているだけです。

西田さん、石原幹事長、山本一太は猛反対ですね。要するに民主党の救済では何から何

まで不十分だということです。  

2011/04/05 11:23

Commented by しばりょう さん 

古賀、谷垣、森 熱心な3人 離党して入閣してください。 
 
 

自民党は、真正保守をめざしてください。  

 

2011/04/05 12:11Commented by hatchan さん 

花うさぎさん、おはようございます 

 
コメントを書き込んでいったら、丁度今、市会議員の新人候補者がうちの家の前で演説を

始めました。 
窓から１０メーター位の所です。 
聞いていると、奥さんと二人で演説です。？夫婦別姓です。何だコリャ？ 
更に聞いていると、民主党候補です。 
頭に血が上りました。 
次に私が取った行動は。 
雨戸を勢い良く、大きな音がするようにピシャリと閉めてやりました。 

 
アーすっきりした。 

 

2011/04/05 12:25Commented by hatchan さん 

 
市会議員ではなくて、県会議員候補でした。   

2011/04/05 12:36Commented by causal さん 

花うさぎさん 今日は。 
■ 中国からも落第点 

 
もう既に海外メディアでは「国民のレベルは極めて高いが内閣のそれは 
恐るべき低レベルにある。」との論調で一致。 
そんな論調に中国も参戦。(4/1yahoonews) 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110401-00000006-rcdc-cn  
 
2011年3月29日、程永華（チェン・ヨンホワ）駐日本中国大使は記者会見を開き、日本の

援助受け入れ方式には問題があると指摘した。31日、人民網が伝えた。      要約

すると 

 
①日本政府は中国の第2弾、第3弾の支援物資に関して中国側に被災地まで 
輸送するよう求めてきた。程大使は震災で混乱した状況で中国側が輸送まで担当するの

はきわめて困難だと指摘。(四川大地震の時、日本の援助物資の輸送は中国が受け持っ

た。) 
 
②、中国はガソリン1万トン、ディーゼル油1万トンを無償供与したが、中国のタンカーは

愛媛県と広島県で荷を下ろすように要求された。  
「なぜ被災地から遠く離れた両県が指定されたのか。理解できない。」 
と程大使は不満をもらした。  

 
③中国の国際救助隊の受け入れ時、北京首都国際空港には救助隊員80人、災害救助

犬12頭がスタンバイしていたにもかかわらず、日本側は救助隊の数を15人にまで減らす

ように要求してきたと明かしている。 

 
菅はこの国を復興させる気があるのか? ある訳がない!! 
日比谷の派遣村よろしく国民全て終戦直後の配給生活、窮乏生活までの 
レベルに落としたいのであろう。 即、内閣総辞職!! 
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2011/04/05 13:04

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞大震災や原発事故を受けた民主、自民両党の「大連立」構想が再燃してい

る。 

 
①地震災害 
②津波災害 
③福島原発の被災 
④政府、東電の無能による被害の拡大 
⑤政府による風評被害の拡大 
⑥情報の隠蔽による世界的な不安 
いっぱい有り過ぎて、全部書いていたら明日になります。 
①②は天災、後は人災だ。 
これに加え、大連立などしたら、日本の明日は無い。 
この様な大災害が起きた時に民主党政権菅内閣だったことが最大の不幸だった。 
また自民党総裁が、谷垣氏なのも何と言う運命のめぐり合わせか、と落胆せざるを得な

い。 
谷垣氏といえば思い出すのが加藤の乱、泣きながら大将のあんたは、行ったらダメだと言

って、加藤氏を引き止めていた。 
その時思った事は、谷垣さんと言う人は勝負を事が出来ない人だと思った。 
この場面は徳川家康に於ける三方が原の戦いじゃないか、負けて勝つという事が分から

なのか？ 
二人とも非常時のリーダーには最もふさわしく無い。 
０＋０＝０ 無能＋無能＝無能 グズ＋グズ＝グズ 
、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、、 
被災地の表情 捜索を続ける自衛隊員 
側溝にたまった泥に足をとられながら、懸命に捜索を続ける自衛隊員＝４日、宮城県七

ケ浜町 

http://www.47news.jp/photo/170989.php 
菅、仙谷、レンホウ、海江田、辻元 等々に 
この自衛隊員の爪の垢を煎じて飲ませたい。いや、この泥水を飲ませたい。 

 

2011/04/05 13:09

Commented by nokotan さん 

４月５日深夜の東電記者会見 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm14068211   

2011/04/05 13:39

Commented by tropicasso さん 

To しばりょうさん  
>古賀、谷垣、森 熱心な3人 離党して入閣してください。 
> 

> 
>自民党は、真正保守をめざしてください。 
 
＝＞ しばりょうさん、こんにちは。 

 
ついでに、最寄県（山形）出身の加藤紘一の屑も無料で付けます！  

 

2011/04/05 13:50Commented by kazuyui さん 

＞岡田克也幹事長も「すべての政党の力を借りてやればいい」と述べている。 

 
出来ない、出来る能力とアイデアがないならお辞めなさい。 
その立場に居る意味がないことを自身が認めている発言ですから。 
しかし現実は、議会政党政治を全く理解していない愚の骨頂発言で国会議員を首になら

ない…おかしいですね。 

 
米国に二つのアメリカがあるように、我が国の民主主義にも二つの日本が存在していい
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はずです。 
我が国の場合は、残念ながらひとつの日本とその他は異国・外資系であるように思いま

す。 
今のように選挙制度故別れる政党ではなく、日本を基準にしたイデオロギーと政策で別

れた政党を持てない我が国と国民は不幸と言わざるを得ません。 

 
福島みずほさんは、ご自身がどのような信念で何者かをはっきりされてますので、ある意

味正直であり、理念と信念をお持ちの方なのでしょう。 
国是とは相反しますから、当然、当局からは監視対象になる人ですが。 
反面、民主党は理念と思想を隠し、行動力もないということになると正体を隠し嘘をつき、

民衆を騙す故により卑怯でやっかいな存在であると言えませんか。 
自衛隊を違憲とする信念があり、それを批判してきたならば、それを使うことなく施政する

責任があり、これを出来ないのであれば自衛隊の存在を認めなければなりません。 
ましてや今は政権を持っているわけですから、自衛隊以外の軍もしくは救援隊を組織する

よう予算を組み、人を集め、組織化するのが彼らが成すべきことではないでしょうか。 
政治空白が生じようが、最悪の場合他国へ侵攻を許し虐殺されようが仕方ないのです。 
主権者が選択した道ですから、その責任は主権者が負わなければなりません。 
被災者救出という人道的な観点からここが糾弾されないこと自体、異常であり、幼稚と言

わざるを得ませんと思うのですが。 
この結果、良いとこどりの無責任な言いたい放題、やりたい放題のしほうだいが罷り通る

のでしょう。 
これは我々国民の大きな過失でもあろうと考えます。  

2011/04/05 13:57

Commented by matacyann さん 

花うさぎさんの頑張りに感謝。 

 
>即、内閣総辞職!! 

これ以外ないでしょう。 
国民を見殺しにしています。 
この現実を許していては同罪とみなされても 
仕方が無いと思います。 

 
ぁ～～無能だけならまだ可愛いが売国奴精神だけは 
並みの物ではなさそうだ。 
悔しいねぇ  

 

2011/04/05 14:01

Commented by kazuyui さん 

To causalさん  
>①日本政府は中国の第2弾、第3弾の支援物資に関して中国側に被災地ま

で 
>輸送するよう求めてきた。程大使は震災で混乱した状況で中国側が輸送まで担当する

のはきわめて困難だと指摘。(四川大地震の時、日本の援助物資の輸送は中国が受け

持った。) 
 
この件は、災害地までの物資移送は物資輸送国が責任を負うのが原則で、協議の上、変

更できるというのが真相で、日本の対応が一概にダメということではないそうです。 

 
その他②と③の事項については公安等で軍事作戦的要素を確認し、それを阻止したとい

う可能性が否定できないと思うのですが、どうでしょうか。 
裏が取れていないので、あくまで推測ですが。 
特に中共ですから、｢善意｣以外にも人民解放軍の情報収集等への用心をいくらしても多

過ぎるということはないと思います。 
被災民救出との狭間で難しい問題ですが、我が国の自衛隊の在り方自体が問われる問

題なのでしょうね。  

 

2011/04/05 14:17Commented by katachi さん 

支那だって何時崩壊するか解らない時期に来ているのに、何のメリットがあて民主は反日

行動するのか意味不明である。 
尖閣を狙って日本がこの状況に有ってもチョッカイを出しに来る支那です。 
支那共産党が消滅すれば、民主はどのように変化するのかね？ 
そこまで考えて行動すべきだ。 
民主党は、日本国民からの突き上げは覚悟の上でしょうね。 
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安住などの面を見ているとそこまで考えていない様に底浅く考えた行動に見えます。 
国会対策だけで自民抱き込んで責任逃れの筋道を考えた行動にしか見えません。 
隠蔽癖の民主の三国人政治を容認しない国民は９９％だろう。 
ＮＨＫのＥで歴史を遡る見方で今の日本の停滞の原因を探る番組が始まりましたが、初

回の今日は、防衛大校長の五百旗頭氏が出てましたね。 
彼も反日人間です。 
人材の登用に偏りが有るＮＨＫですが、この中でアメリカの意向としてこのままの日本で

いてくれという言動があった。強くなっては困るとも言った。 
それは、ある意味アメリカの本音だろうが、同盟国としては弱くても困るのではなかろう

か。 
戦後数十年たって、アメリカの日本の認識は、民主など左翼の見方とは変化してきている

と考える。 
名実共にパートナー的見方が軍事・経済を通じて強まっていると思う。 
日本無くしてアメリカも立ち行かないぐらい日本への依存も高まっている。 
今回の東北大地震の日米軍事同盟の行動を見てそう見えた。  

2011/04/05 14:48

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
>これ以上国難を広げないために怪しい連立は反対です。 

 
自民党で前向きなのは「利権」絡みの議員ですよ。古い自民党がまたぞろ顔を出したとい

う印象です。 

 
>平成の児玉源太郎、後藤新平は今どこに。 
 
いると思いますが、彼らにパワーを与えないと存分に活躍できないでしょう。  

 

2011/04/05 14:50

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>情報隠匿と密室政治しか出来ない政権は、成熟した民主主義国家には不要

です。なーにが連立だと、腹立ちます。 

 
左翼は全体主義、というのが実証されましたね。 

 
>写真、お上手ですね。青空に桜、素敵です。 
 
ありがとうございます。腹が立つことが多いので時間を見付けては桜を撮影しています(^
^)。 

 

2011/04/05 14:51Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。  
 
>旧ソビエト並みの秘密主義が明らかになった！！！！！ 
 
 
本当に酷いですね。 

 
>花うさぎさん、保守派全会統一で国会取り巻き１００万人やりましょうよ！！！！！！ 
 
やりたいですね。いよいよ「日本が解体の危機」に直面してしまいました。  

 

2011/04/05 14:53Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>自民党は在野で独自に救援をすれば宜しい。 
 
賛成です。 

 
>要するに民主党の救済では何から何まで不十分だということです。 
 
その能力も資格も人を使いこなす見識もないから、はなから無理なんですよ。 
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2011/04/05 14:53Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん  
 
  ＞自宅近くの神田川の桜。まだ五分咲きの状態です。 

 
  青空を背景に桜の撮影は結構難しいんですけど、きれいですね。 

 
  情報鎖国の中国でも皆さんいろいろ手を尽くして収集しています。彼らのよい  点は

習いましょう。そのうちに知らないのは日本人だけになりそうです。 
  

 

 

2011/04/05 14:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>自民党は、真正保守をめざしてください。 
 
日本の未来はそれしか残されていませんよ。 

 

2011/04/05 14:56Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>雨戸を勢い良く、大きな音がするようにピシャリと閉めてやりました。 
 
よくやってくれました。 

 
>アーすっきりした。 
 
hatchanさんＧＪ！  

 

2011/04/05 14:57Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>日比谷の派遣村よろしく国民全て終戦直後の配給生活、窮乏生活までの 
>レベルに落としたいのであろう。 即、内閣総辞職!! 
 
あれ？そういえば派遣村の時の人物が何かこれに絡んでいませんでしたっけ？  

 

2011/04/05 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん  
 
>０＋０＝０ 無能＋無能＝無能 グズ＋グズ＝グズ 
 
がははははは(^^；。 
 
>この自衛隊員の爪の垢を煎じて飲ませたい。いや、この泥水を飲ませたい。 
 
はい、泥水に賛成です。  

 

2011/04/05 14:59Commented by causal さん 

To kazuyuiさん  
詳しい情報有難うございます。 

 
>その他②と③の事項については公安等で軍事作戦的要素を確認し、それを阻止したと

いう可能性が否定できないと思うのですが、どうでしょうか。 
>特に中共ですから、｢善意｣以外にも人民解放軍の情情報収集等への用心をいくらして

も多過ぎるということはないと思います。 

 
はい。言われてみれば成程と私もそう思います。そうあって欲しいです。が、政府にも外

務省にも媚中派がはびこる現状況下では「本当にそこまで考えた結果なのか。」との疑問

も拭えない処があって100%すっきりしないのは残念です。 
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2011/04/05 15:05Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>４月５日深夜の東電記者会見 

 
いつも情報ありがとうございます(--)。  

 

2011/04/05 15:08

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>出来ない、出来る能力とアイデアがないならお辞めなさい。 

 
岡田は人ごとみたいな口調ですね？ 

 
>これを出来ないのであれば自衛隊の存在を認めなければなりません。 
 
そういう誠実さがあると良いのですが。 

 
>これは我々国民の大きな過失でもあろうと考えます。 
 
お説ごもっともです。それにしても反日メディアに騙された代償はあまりにも高かったです

ね。 

 

2011/04/05 15:09Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>ぁ～～無能だけならまだ可愛いが売国奴精神だけは 
>並みの物ではなさそうだ。 
 
政権奪還したら裁判にかけたいですね。 

 
国家解体の罪で。  

 

2011/04/05 15:12Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>国会対策だけで自民抱き込んで責任逃れの筋道を考えた行動にしか見えません。 
 
私もそう思うのですが。 

 
>日本無くしてアメリカも立ち行かないぐらい日本への依存も高まっている。 
 
もちろんですよ。ただ軍事力だけは早く「普通の国」レベルに引き揚げて、常識的な同盟

関係に持っていかないと続きませんね。 

 

2011/04/05 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。  
 
>青空を背景に桜の撮影は結構難しいんですけど、きれいですね。 
 
ありがとうございます。 

 
>そのうちに知らないのは日本人だけになりそうです。 
 
すでにそうなりかかっていると思いますよ。  

 

2011/04/05 15:25Commented by しばりょう さん 

義援金分配 政府が仕切る。一番怖いです。 

 
清水国明「大至急！事実誤認について訂正！ごめんなさい。」 http://amba.to/fTsbz
E義援金 分配 政府が仕切るってほんとうですか。 
一番やばいんちゃいます？？  

 

2011/04/05 16:04Commented by iza1824 さん 
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花うさぎさん こんにちは、 

 
ー 桜と青空、きれいな写真有り難う御座います。心が洗われます。 

 
ー 阿比留さんの記事本当にGJでした。 
 
ー 大連立、谷垣氏、中曽根、森、古賀など等に何で相談に行くのか？自分で決めろ。出

来ないなら連立止めろ。今回は、あの頼り無い、山本一太の方が正しいと思いません

か？  

 

2011/04/05 16:43Commented by iza1824 さん 

PS: 
 
今朝の産経２０面、僧侶が粉雪舞う被災地を、祈りを捧げ乍ら歩く写真をご覧になりまし

たか？心うたれる写真でした。  

 

2011/04/05 16:50Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、連投２です。 

 
今度の災害は正しく国難ですから、従来の常識は捨てて、法律も緩和して・・・ということで

すよね。つまり、行革、規制緩和のチャンスでもある訳です。 

 
私の提言： 今日から新学期だそうですが、私なら就職決定学生のみは卒業を認める。

進学希望の全生徒は、今年６月までさらに学期延長した後、夏休みに入る。 

 
新学期は９月とし、日本の入学・卒業時期を世界標準に統一する。これはチャンスであ

り、被災した学生が復旧まで６カ月学業の心配をしなくて済む訳です。 

 
各論での反対は当然大いにあるでしょうが、このドサクサに乗じて、被災学生が安心しな

がら、一方で、世界標準に合わせる千載一遇のチャンスですがね。 

 
もう、手遅れかもしれませんが、決意さえあれば、未だ、出来ますよ。  

 

2011/04/05 17:05Commented by キラーＴ細胞 さん 

西村眞吾氏のブログより 

 
思うに、頭が動かなくなって既に死に体の菅君にとっては、三閣僚のポストを野党に渡し

て責任を分散したい、総理の重圧から解放されたいというのが本音であり、三閣僚をもら

う方は、「数十兆円に関与しない手はない」が本音だろう。 
 双方に、国難に対処する大構想がない。 
 これは、もはや、「ごっこ」である。 
 政治家としての大構想がないから「ごっこ」ができるのだ。 
 あほらし。 

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=619 
 嘗て山本夏彦山本七平両氏の対談本の中で、サイパンが落ちた後も旧軍の御偉いさん

達は出世競争に血道を上げてゐたと云ふ話を読んだ記憶があります。七平氏は「もう御

仕舞だと云ふのにね」と皮肉を込めて語つてゐました。 
 此の国難の時に西村氏の云ふ政治ごつこしか出来ない愚者達の有様は、旧軍上層部

の醜態と二重写しに見えます。日本がまた「御仕舞」にならない為にも、連中にはさつさと

政界から消えて欲しいです。  

 

2011/04/05 17:09Commented by kazuyui さん 

To causalさん  
>そうあって欲しいです。が、政府にも外務省にも媚中派がはびこる現状況下では「本当

にそこまで考えた結果なのか。」との疑問も拭えない処があって100%すっきりしないの

は残念です。 

 
コメントありがとうございます。 
彼らは、そこまで考えてはないでしょうけど、官僚の中には良心というか普通の日本人も

いますから、私はそれなりに機能していると解釈しています。 
例の毒入り疑惑のキャベツは、直ぐに通関させたとの情報もありますから、媚中派の暗躍

は間違いない事実でしょうが…。 
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ご指摘の通り、完全にすっきりはしません。 
一日も早く、こんなところまで気にしなくてよい政府の誕生を望みたいものですね。 

2011/04/05 17:22

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>一番やばいんちゃいます？？ 

 
金に汚い左翼集団ですから(^^；。 
 
ただ、お金の管理まで総務省に移行する訳ではなさそうですよ。  

 

2011/04/05 17:23

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>今回は、あの頼り無い、山本一太の方が正しいと思いませんか？ 

 
まったく同じ印象を抱いていました(^^；。  

 

2011/04/05 17:24Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>今朝の産経２０面、僧侶が粉雪舞う被災地を、祈りを捧げ乍ら歩く写真をご覧になりまし

たか？心うたれる写真でした。 

 
お待たせしました。いまアップしました。 

 
本当に良い写真でした。産経写真班ＧＪ！です。 

 

2011/04/05 17:27Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>つまり、行革、規制緩和のチャンスでもある訳です。 
 
私も保守政権だったら、非常時の超法規的措置で～と思っていました。 

 
>被災した学生が復旧まで６カ月学業の心配をしなくて済む訳です。 
 
なるほど。 

 
>手遅れかもしれませんが、決意さえあれば、未だ、出来ますよ。 
 
今年は難しいかもしれませんが、是非やりたいテーマですね。 

 

2011/04/05 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>日本がまた「御仕舞」にならない為にも、連中にはさつさと政界から消えて欲しいです。 
 
さすが西村慎吾ですね。 

 
はやく復帰して要職について国難打開に力を発揮してほしい逸材です。 

 

2011/04/05 18:09Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>金に汚い左翼集団ですから(^^；。 
> 
>ただ、お金の管理まで総務省に移行する訳ではなさそうですよ。 
 
そうですか、安心しました。１円残らず、早く配ってあげて欲しいです。  

 

2011/04/05 18:22Commented by kazuyui さん 

To katachiさん  
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>アメリカの意向としてこのままの日本でいてくれという言動があった。強くなっ

ては困るとも言った。 
いつも投稿拝読させて頂いております。 
私は、米国を一括りに考える風潮に疑問を感じております。 

米国は、保守とリベラルの比率が大よそ半分づつで勢力は拮抗しています。 
つまり、現政権民主党と共和党は全く思想と政策が異なる集団であり、国民にもその思想

は広く浸透し、大統領選挙となれば日本では考えられないほど盛り上がります。 
誤解を恐れずに私見で大別すると民主党＝親中、反日傾向のビジネスマンで、共和党は

反中、親日傾向のジェントルマンであると考えています。 
例えば、共和党アーミテージは｢強い日本｣を望み、有名なレポートでもこれ以上日本が望

むものはないと言えるくらい日本と協調する意志が窺えますし、中共の太平洋進出を阻

止することを最優先に考えていると思います。 
日本には、ネオコン＝戦争屋というイメージが出来上がってますが、ラムズフェルド氏など

はもともとネオコンではありませんし、反米意識を持たせるためのいつものプロパガンダ

に過ぎないと断定してよいとも思います。 
比較的彼らは、要望はしても脅迫はしません。そして、正直なる議論と妥協点を探りま

す。 
対して、民主党ですが、オバマ大統領も就任当初G2を推進しましたが、あまりに中共の

横暴が目立ち、世界的な中共批判と同時に米国世論も反中に傾きましたから、政策を急

転換せざるを得なかっただけと思っています。 
そして今、日本から資本略奪するTPPを推進しようとしています。 
俗言うユダヤ資本を武器にグローバル化を図る民主党と反グローバル化を推進する共和

党だとも見ることができると思います。 
金融ビッグバンで日本を懲らしめたのも民主党、トヨタにいちゃもん付けてブラックボックス

を解放させた揚句、結果は問題ないとし大損させたのも現民主党です。 
そして、北朝鮮にパイプを持ち、訪朝するクリントン元大統領も…第二次大戦開戦時も… 
いまでこそ、｢トモダチ作戦｣で同盟関係を堅持してくれていますが。 
勿論、米国は国益を優先しますので、共和党員でも｢弱い日本｣に期待する方はいるでし

ょうが、その内面にある意識は間違いなく異なるものと考えてよいだろうと思います。 
ご参考までに。  

 

2011/04/05 19:58

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

hatchanさん、こんばんは。  
 
街頭演説していたのが、民主党候補なら(笑)  

 
 
徹底的に突っ込みを入れるべきでしょう(－＿－メ)  

 

2011/04/05 20:16

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>そうですか、安心しました。１円残らず、早く配ってあげて欲しいです。 

 
しかし「遅い！」ですよね。 

 

2011/04/05 20:18Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんばんは。 
 
>誤解を恐れずに私見で大別すると民主党＝親中、反日傾向のビジネスマンで、共和党

は反中、親日傾向のジェントルマンであると考えています。 

 
うまい表現ですね。 

 
日本は核武装すべきだ、とうのは共和党議員に多い意見ですね。 

 

2011/04/05 20:22Commented by iza0517yamato さん 

 こんばんわ。 
 産経新聞大阪版には載っていなかったですが、僧侶の祈り写真はいいですね。国難か

ら日本を救おうとしたのが日蓮でした。この僧侶こそ現代の日蓮 
ではないでしょうか。写真がまさにぴったりの状況を表しています。  

 

2011/04/05 21:05Commented by 花うさぎ さん 
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To iza0517yamatoさん こんばんは。 
 
>国難から日本を救おうとしたのが日蓮でした。この僧侶こそ現代の日蓮 
>ではないでしょうか。写真がまさにぴったりの状況を表しています。 

 
なるほど。言われてみるとそう思えますね。 

 
日蓮上人というと「立正安国論」ですね。加瀬英明氏の最新のメールマガジンでも触れて

いましたよ。 

 

2011/04/05 21:22

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 菅の終わりか？ 

 
国を憂い、われとわが身を甘やかすの記 から 

 
菅首相は「これで（首相を）２年できる」と言った、という情報   

 
本日、民主党の小沢一郎元代表に近い議員グループ「一新会」の会合が開かれ、その内

容について出席した太田和美参院議員に弊紙の記者が取材したところ、太田氏が重大な

問題に言及したのでここに記します。 

 
太田氏 今日、私は一新会でこう言った。「ある官邸筋から聞いたが、菅直人首相は震災

が起こってから『これで（首相を）２年できる』と言い放ったそうだ。絶対に許せない。そうい

う保身しか考えられない、こんな首相は一刻も早く、とにかく早く退陣してほしい。 

 
首相は自分の延命のために被災地の住民、国民を犠牲するのか！！。愚弄するのもい

いかげんにしてほしい。震災発生から１カ月近く、福島の原発は収まるどころか悪化して

いる。国民を守ることができない首相は、即刻辞めるべきだ」。ここは書いていいです！

（後略） 

 
http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2228010/allcmt/#C2098359 
 
・徹底的に追求してこれで退陣に追い込みましょう。こんなふざけた大バカ者が首相とは

信じられません。 

 

2011/04/05 22:06

Commented by hatchan さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
>hatchanさん、こんばんは。  
>徹底的に突っ込みを入れるべきでしょう(－＿－メ) 

 
 
田舎町ですから、そんなわけにも、行かないのですよ。色々とね。 

 
聴衆は誰一人いなかったのですよ。ダーレモ。いるのは運動員だけ。 
突っ込みを入れる値打ちも有りません。 
家の前だけちょっと広いので、候補者が良く演説をするのです。 

 
うちの選挙区は自民党現職と民主党新人の一騎打ちです。 
民主党新人にどれ位票が入らないか、興味があるところです。  

 

2011/04/05 22:21Commented by hatchan さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 菅の終わりか？ 
> 
>国を憂い、われとわが身を甘やかすの記 から 
> 
>菅首相は「これで（首相を）２年できる」と言った、という情報   
> 
>本日、民主党の小沢一郎元代表に近い議員グループ「一新会」の会合が開かれ、その

内容について出席した太田和美参院議員に弊紙の記者が取材したところ、太田氏が重

大な問題に言及したのでここに記します。 

> 
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> 太田氏 今日、私は一新会でこう言った。「ある官邸筋から聞いたが、菅直人首相は震

災が起こってから『これで（首相を）２年できる』と言い放ったそうだ。絶対に許せない。そう

いう保身しか考えられない、こんな首相は一刻も早く、とにかく早く退陣してほしい。 

> 
>首相は自分の延命のために被災地の住民、国民を犠牲するのか！！。愚弄するのも

いいかげんにしてほしい。震災発生から１カ月近く、福島の原発は収まるどころか悪化し

ている。国民を守ることができない首相は、即刻辞めるべきだ」。ここは書いていいです！

（後略） 

> 
>http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2228010/allcmt/#C2098359 
> 
>・徹底的に追求してこれで退陣に追い込みましょう。こんなふざけた大バカ者が首相と

は信じられません。 

> 
 
 
この件は、明日もＵＰして下さい。 
どんどん拡散すべきです。非常にけしからん！！ 
本当に人の心が有るのか！！と言いたい。  

2011/04/06 09:21

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>この件は、明日もＵＰして下さい。 

>どんどん拡散すべきです。非常にけしからん！！ 
 
しました(^^)。 
 
>本当に人の心が有るのか！！と言いたい。 
 
左翼の本性見たり！です。 

 

2011/04/06 20:18

Commented by tourokurad さん 

ここ数日間に菅政権の出した政策は 
延命のための抱きつき連立政策のみ。 
果たして、国民新党、社民党の両党の場合は 

どう考えるべきだろう。両党で尻尾が本体を振ると言う状態は 
民主党の政策不在を意味する。また、隠蔽体質、言論統制は 
震災復興の妨げにならないか、いまのマスコミでは論議の 
対象にもならないだろう。なぜなら、マスコミも同じ体質を 
共有するかに見えるからである。大連立に論議も無しに賛意を表明するのは、戦前も間

違えた事ではないのか。 
このことは震災の状況を隠蔽し、自由主義国家にもあるまじき 
統制国家を目指しているのではないか。 
異論を封鎖し、統制を旨とするのは、マスコミの好きな何時か来た道ではないか。自ら言

論を閉ざすのはマスコミの自滅を招くものではないのか。言論の自由は自ら守ってこそ存

立するのに、 
自分で口を塞ぐ奇妙さをマスコミは何とも思わないのだろうか。 
ひとつ聞きたい、言論の自由とは、世迷言か。 
さて、自民党は抱きつき詐欺には突き放す事こそ肝要と思う。 
悪政を行う政党は民主党だけで充分である。 
だから政権から退場しろと言うのが正論であろう。  
国民の塗炭の苦しみを我々が取り除くと言うのが正しい。 

 

2011/04/06 20:45Commented by tourokurad さん 

支那の話で、苛政は虎よりも恐ろしいと言う。 
菅政権は原発は人災の模様。 
統計に従事者5万8000人が職を失うとある。 
震災の避難者に加え、失職者の数は増えるばかりである。 
政府は実数を把握しているものか疑わしい。 
被災者には生活保護を与えないとの話を聞く。 
セーフテイネットが効かないというのも可笑しな話だ。 
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政府が職を与えたとは聞かない。被災者支援が永久に 
続くとの保証も無い。政治は困窮者に不安と混迷を与えるのを 
仕事としているかに見受ける。問題が起こって初めてお上の出番では封建主義国家では

ないのか。老人の好きな「水戸黄門」を 
地でゆくような政治が民主国家だろうか。 
税も払い、国民の義務も尽くし、たまたま災難に遭遇して 
菅政権のお情けで生きろと言うのか。 
独裁政権に等しい政治の基にあと2年以上も過酷な避難生活を 
強いられるのだろうか。国民の信も2年以上も無視したままでは 
独裁の他に形容する言葉があろうか。  

2011/04/06 21:50

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>自分で口を塞ぐ奇妙さをマスコミは何とも思わないのだろうか。 

 
特に朝日の主幹に聞いてみたいです。 

 
>だから政権から退場しろと言うのが正論であろう。  
>国民の塗炭の苦しみを我々が取り除くと言うのが正しい。 
 
なるほど。納得の表現です。  

 

2011/04/06 21:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>国民の信も2年以上も無視したままでは 

>独裁の他に形容する言葉があろうか。 
 
メディアに期待できなら我々がやるしかないでしょう。 

 
最低10万人以上の議事堂包囲デモ、何とか実現したいです。 
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